

GfM

Erfolgreiche erste Textil- Musterung des neuen Kooperationspartners ABK-Einkaufsverband

Mittwoch, 20.10.2004

Am 16. Oktober hat sich in Gütersloh ein interessierter Kreis von GfM- Händlern zur Sortiments-Musterung des neuen Kooperationspartners ABK Einkaufsverband eingefunden. „Zunächst wurden nach einführenden Worten des Geschäftsführers Hans-Günter Schucht das umfassende Warenangebot und die Service-Leistungen des Bettenfachverbandes vorgestellt. Danach ging es mit dem Kernsortiment und der Prospektware auf „Tuchföhlung“. Die Ware wurde im Detail von allen Teilnehmern sehr positiv beurteilt, so dass auch Verträge zur erfolgreichen Zusammenarbeit geschlossen werden konnten“, zieht der GfM-Verband in einer Pressemeldung positive Bilanz der Sortiments-Musterung. Das Waren-Angebot des ABK-Bettenfachverbandes soll als weiterer „Umsatzbringer“ für die GfM-Partner verstanden werden und ist eine Sortiments-Abrundung zu den bestehenden Konzepten der GfM.

[zum Seitenanfang](#)